

Reaction from the LECCJ Board on the Hamas Attack on Israel October 7th 2023

On Simchat Torah morning, 7 October 2023, Israel was attacked. Hamas fired several thousands of rockets from the Gaza area. Terrorists breached the border, abducted more than 200 hostages and brutally tortured and murdered over 1400 people. Indiscriminately, babies, children, youth, women, men, and old people were murdered or abducted.

Ofer Waldman from Israel describes the situation:

"Since Saturday we have been in a nightmare from which we have still not awakened. With every hour that has passed, the horror has become more and more unimaginable - with images, with news that shatter the human imagination. With a horror that is not an Israeli or German or Arab horror either, but a human horror of this rupture of civilization. Since then, one has been functioning. One tries to bring order into the world, to protect the children from this news, to get one's own bunker ready just in case, to collect food for the evacuees, for the reserve units and to struggle for words to report about it to the world."

Many people in many countries, Jews and non-Jews, are worried about relatives and friends, shocked in the face of the scale of the massacres carried out by Hamas.

"May God give strength to his people and bless them with peace" – is a blessing of the Jewish liturgy. Amen – may this come true.

Many governments in Europe stand by the side of Israel, as do many churches, affirming its right to defend itself. We realize also with pain that this military defense will as well and inevitably lead to the death of civilians in Gaza – among them children – who are often used as human shields by Hamas.

Our thoughts and prayers are with our Jewish partners and friends in Europe, in Israel as well as in other parts of the world – and with all who mourn the loss of their loved ones.

Prayer

God, we pray for your people and the State of Israel in these difficult times.

Comfort those who mourn.

Heal the wounded.

Free the kidnapped hostages.

God, be with all people whose hearts are heavy and who fear for their loved ones and friends.

Protect the people of Israel and give the government and the whole Israeli society the wisdom to do what is right.

God, protect all your children – in Israel and the Palestinian territories – who are now suffering because of Hamas terror.

Take care of them and protect them.

Give peace to our torn world. Amen.

October 2023

Reaktion des Vorstands der LEKKJ auf die Hamas Attacke auf Israel am 7. Oktober 2023

Am Morgen des jüdischen Festes Simchat Tora, dem 7. Oktober 2023, wurde Israel angegriffen. Die Hamas schoss mehrere tausend Raketen aus dem Gaza Gebiet ab. Terroristen durchbrachen die Grenze, verschleppten mehr als 200 Geiseln und ermordeten über 1400 Menschen. Unterschiedslos wurden Babys, Kinder, Jugendliche, Frauen, Männer und alte Menschen ermordet oder verschleppt.

Ofer Waldman aus Israel beschreibt die Situation:

„Wir befinden uns seit Samstag in einem Albtraum, aus dem wir immer noch nicht erwacht sind. Mit jeder Stunde, die verging, ist das Grauen immer unvorstellbarer geworden – mit Bildern, mit Nachrichten, die die menschliche Vorstellungskraft zertrümmern. Mit einem Entsetzen, das auch kein israelisches oder deutsches oder arabisches Entsetzen ist, sondern ein menschliches Entsetzen vor diesem Zivilisationsbruch. Seitdem funktioniert man. Man versucht, Ordnung in die Welt zu bringen, die Kinder vor diesen Nachrichten zu beschützen, den eigenen Bunker für alle Fälle fertig zu machen, Lebensmittel für die Evakuierten, für die Reservisteneinheiten zu sammeln und nach Worten zu ringen, um darüber der Welt zu berichten.“

Viele Menschen in vielen Ländern, Juden und Nicht-Juden, sorgen sich um Angehörige und Freunde, sind schockiert angesichts des Ausmaßes der verübten Massaker der Hamas.

„Möge Gott seinem Volk Kraft geben und es mit Frieden segnen“ – so lautet ein Segenswunsch der jüdischen Liturgie. Amen – möge das wahr werden.

Viele Regierungen in Europa und auch viele Kirchen stehen an der Seite Israels und bekräftigen sein Recht sich zu verteidigen.

Wir nehmen ebenfalls mit Schmerz wahr, dass diese militärische Verteidigung gleichzeitig und unausweichlich auch zum Tod von Zivilisten in Gaza führen wird – darunter Kinder – die häufig als menschliche Schutzschilde von der Hamas eingesetzt werden.

Unsere Gedanken und Gebete sind bei unseren jüdischen Partner*innen und Freund*innen in Europa, in Israel und in anderen Teil der Welt – und bei allen, die um den Verlust von Angehörigen trauern.

Gebet

Gott, wir bitten Dich in diesen schweren Zeiten für Dein Volk und den Staat Israel.

Tröste die Trauernden. Heile die Verwundeten. Befreie die entführten Geiseln.

Gott, sei bei allen Menschen, deren Herz schwer ist und die sich um Angehörige und Freund*innen ängstigen.

Behüte die Menschen in Israel und schenke der Regierung wie der gesamten israelischen Gesellschaft die Weisheit, das Richtige zu tun.

Gott, behüte alle Deine Kinder – in Israel und den palästinensischen Gebieten – die aufgrund des Hamas-Terrors jetzt leiden.

Nimm Dich ihrer an und schütze sie.

Schenke unserer zerrissenen Welt Frieden. Amen.

Oktober 2023